

Estimado Miembro de UNE,

Espero que en estos días de Semana Santa, tanto tú como tus familiares y amistades os encontréis bien. Mucho ánimo para mantener la esperanza en una solución pronta y en las mejores condiciones posibles.

En estos días en los que uno no sabe si es lunes o sábado o festivo, me llena de orgullo poder informarte de que la Asociación Española de Normalización, UNE, está coordinando un grupo de trabajo con participación de representantes del sector privado y público (entre ellos varios Miembros de UNE y 4 Ministerios), en el que se están desarrollando Especificaciones UNE para la fabricación de mascarillas higiénicas. En el enlace de la web de UNE podrás encontrar el detalle sobre su uso previsto, así como acceder directamente a las mismas:

<https://www.une.org/la-asociacion/sala-de-informacion-une/noticias/especificacion-une-mascarillas>

Os adjunto igualmente las comunicaciones realizadas al respecto desde Moncloa y el Ministerio de Industria:

<https://twitter.com/desdelamoncloa/status/1248241724641751040>

<https://twitter.com/mincoturgob/status/1248211067320369152>

Este tipo de iniciativas son las que ponen más de manifiesto, si cabe, la especial naturaleza de UNE y el orgullo que representa contar con vuestras organizaciones como Miembros. Vosotros y la red que formamos juntos sois lo que hace grande a esta Asociación Española de Normalización y que podamos desempeñar este papel en la actualidad.

Un fuerte abrazo y cuidaros mucho.

Javier GARCÍA DÍAZ

Director General

Tel. (+ 34) 914 326 007 M. (+34) 646 48 53 29

jgarcia@une.org